

SOCIÉTÉ

PLUS DE 1 000 SCOOTERS POUR EUX

En prévision de la journée des personnes handicapées, la première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba a procédé hier à la distribution de 1 037 scooters au profit des personnes à mobilité réduite. De quoi permettre à ces dernières une meilleure insertion.

Page 6

POLITIQUE

ALI BONGO EN VISITE D'ETAT À MALABO

Le président de la République Ali Bongo Ondimba effectue de ce vendredi une visite d'Etat de 48 heures à Malabo (Guinée-équatoriale). Entretiens bilatéraux avec son homologue Teodoro Obiang Nguema Mbasogo et visite d'infrastructures sont au programme de ce séjour.

Page 3

Photo : DCP

Photo : P.P/ Gildas Roméo

REJOIGNEZ L'ÉQUIPE GAGNANTE!

GAGNEZ AVEC L'UNE DES MARQUES LES PLUS IMPORTANTES EN EUROPE!

beko

ROYAL PLAZA

- Carrefour Diesel Gabon Centre Commercial Xanadou
- Oloumi Centre commercial Xanadou, Glass Feu Rouge Pleine Niger & Port Gentil
- Feu Rouge Pleine Niger

+24106512627

n° 12587 - Vendredi 1^{er} Décembre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

On dit chez nous que "quand on égorge le poulet, le canard regarde". Parce que ce dernier sait que son tour viendra. La grève dans l'Enseignement supérieur doit donc interpeller aussi l'Éducation nationale quoi.

Quand Nadine a atterri dans ce département compliqué, tout le monde a apprécié ses initiatives. Notamment, sa politique du dialogue et non celle du bras de fer qu'on a connue. Enseignante, elle sait ce qu'il faut faire pour éviter de fâcher ses anciens collègues. Sans tarder, elle s'est saisie des dossiers chauds et apporté des solutions adéquates. Ce qui a permis de détendre l'atmosphère et de ramener la sérénité.

Seulement voilà, s'il y a des remous dans l'Enseignement supérieur, c'est à cause des vacances. Il en est de même à l'Éducation nationale. Déjà, on entend ici et là, des murmures de certains concernés par la question dans les couloirs. On raconte même que les différents syndicats-maison qui ont évité jusque-là de la bousculer attendent que leur ministre prenne les devants pour ne pas être débordée. Bientôt, commencent l'élaboration des épreuves des différents examens et concours de fin d'année. A-t-on besoin de rappeler à la native d'Olamba que c'est la période propice pour mettre la pression ? Tes hommes et femmes-là, tu les connais, tu fais comment ?

Je n'ai pas, moi Makaya, la prétention de te dire ce que tu as à faire pour éviter qu'ils te pourrissent la vie. Rappelle-toi que "le silence des espaces infinis effraie". Regarde à côté de toi, anticipe et bouge avant qu'il ne soit trop tard quoi...

... Makaya

Projet de révision constitutionnelle

SUR LA TABLE DES DÉPUTÉS

N°18/2017

ASSEMBLEE NATIONALE
DOUZIEME LEGISLATURE
(2012 - 2017)

DEUXIEME SESSION ORDINAIRE
(04 SEPTEMBRE - 29 DECEMBRE 2017)

PROJET DE LOI PORTANT REVISION DE LA CONSTITUTION DE LA REPUBLIQUE GABONAISE

Presenté par
MONSIEUR FRANCIS NKEA NZIGUE
MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE LA JUSTICE, GARDE DES SCEAUX, CHARGE DES DROITS HUMAINS

Au lendemain de l'adoption, à l'unanimité, du projet de loi de finances, exercice 2018, les députés appartenant à la Commission des lois, des affaires administratives et des droits de l'homme ont auditionné hier le ministre d'Etat en charge de la Justice, Francis Nkéa Nzigue, venu leur soumettre le projet de révision constitutionnelle. Projet autour duquel se poursuit la controverse. Dernière prise de position en date, celle des magistrats du Synamag, qui plaident en faveur de la voie référendaire.

Page 2

SOCIÉTÉ

LUTTE ANTISIDA : CONJUGUER LES EFFORTS

Ce 1er décembre marque la Journée mondiale de lutte contre le Sida sous le thème "Droit à la santé". Le Gabon, pour sa part, a choisi comme thème national "L'approche multisectorielle et la synergie des efforts pour mettre fin au Sida". Il est vrai qu'il affiche encore une prévalence de 4,1%.

Pages 7 & 8

Photo : TD

FAIT DIVERS

BRAQUEURS DE VOITURE

Cinq ressortissants équatoguinéens ont été présentés à la justice lundi dernier, puis écroués à la prison d'Oyem. Ils avaient été neutralisés quelques jours auparavant par les gendarmes de la brigade de Bitam, après s'être emparés dans leur pays du véhicule d'un sujet chinois, abandonnant ce dernier en chemin.

Page 9

Photo : D.R

POLITIQUE

UA-UE : Ali Bongo pour un partenariat gagnant-gagnant

Page 3

SOCIÉTÉ

Pascal Migoula : mort d'un ancien de "L'Union"

Page 6

SPORTS

Mondial-2018 : jour de tirage

Page 14

À partir du 1^{er} septembre 2017

GRANDE CAMPAGNE Rappel Airbag

MAZDA BT-50

60 ans

2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012